

Unser Haus in Berg

▶ Einfach ist es für uns nicht,

- dass alle ausziehen müssen
- dass wir uns von vielem, was eigentlich noch funktionstüchtig ist, trennen müssen
- dass wir in Zukunft keinen Gemeindesaal mehr haben werden

▶ Aber wir freuen uns,

- dass wir bauen dürfen
- dass etwas Neues entstehen wird und kann
- dass viele Kinder eine Kita haben werden
- dass wir für unsere Gemeinde Wohnungen haben werden



▶ Es lässt sich auch nicht mehr verheimlichen,

- der Bauzaun steht
- die Container werden angeliefert und abgeholt
- die Abbruch- und Rückbauarbeiten sind in vollem Gange
- das Gerüst wird in Bälde gestellt

▶ Vieles sieht man, alles jedoch nicht, deshalb

- ruft an bei Albrecht Hoch (0711-264371) oder Andreas Flüss (0711-26339900)
- fragt nach und spricht uns vom KGR nach dem Gottesdienst an
- kommt Euch informieren am 29. März um 19 Uhr im Gemeindesaal der Heilandskirche